

Liebe Eltern,

ich möchte Sie über wichtige Neuerungen im Schulbetrieb vor und nach den Weihnachtsferien informieren. In der heutigen E-Mail des Ministeriums heißt es:

„In den Jahrgangsstufen 1 bis 7 können Eltern bzw. Erziehungsberechtigte ihre Kinder vom Präsenzunterricht befreien lassen.“

- Sie dürfen Ihr Kind ab Montag, dem 14.12.2020 vom Präsenzunterricht befreien.
- Dazu füllen Sie bitte den Antrag auf Befreiung vom Präsenzunterricht aus.
- **Dieser Antrag muss im Original mit Unterschrift in der Schule vorgelegt werden.**
- Vorab ist eine Benachrichtigung per E-Mail (I-Serv) **an die Klassenlehrerin zwingend** nötig, möglichst bis Samstag, 12.12.2020 bis 13.00 Uhr.
- Wenn Sie Ihr Kind vom Präsenzunterricht befreien, wird Ihr Kind im Distanzlernen beschult, d.h., dass Ihr Kind für diese Tage Aufgaben gestellt bekommt (Padlet). Die gestellten Aufgaben müssen verpflichtend bearbeitet werden.
- Ein Wechsel zwischen Präsenzunterricht und Distanzlernen ist nicht möglich. Wenn Ihr Kind einmal im Distanzlernen ist, dürfen Sie es nicht am nächsten Tag wieder in die Schule schicken.
- Es besteht Schulpflicht, auch wenn Ihr Kind im Distanzlernen ist.
- Materialpakete (Schulbücher und Zusatzhefte) können am **Dienstag, 15.12.2020 bis 11.30 Uhr** abgeholt werden. Die Materialpakete werden nach Klassen geordnet in Taschen auf Tischen unter dem Regendach liegen.

Die Schulkonferenz hat beschlossen, dass ab Montag, 14.12.2020 für alle Kinder, Lehrerinnen und Betreuerinnen auch in den Klassen- und Gruppenräumen **Maskenpflicht** besteht.

„An den beiden Werktagen unmittelbar im Anschluss an das Ende der Weihnachtsferien (7. und 8. Januar 2021) findet kein Unterricht statt. Es gelten die gleichen Regeln wie für die unterrichtsfreien Tage am 21. und 22. Dezember 2020.“

Dies bedeutet, dass Ihr Kind sowohl am 21./22.12.2020 sowie am 07./08.12.2021 keinen Unterricht hat. Die Regelung am 21.12. und 22.12.2020 bleibt so wie gehabt bestehen. Für die angemeldeten Kinder findet nur eine Notbetreuung statt.

Sollten Sie für den 07./08.01.2021 auch eine Notbetreuung benötigen, nehmen Sie bitte Kontakt mit der Klassenlehrerin auf. Sie erhalten dann einen Antrag auf Betreuung.

Am Donnerstag, 17.12.2020 findet wie angekündigt eine Pädagogische Konferenz statt. An diesem Tag findet kein Präsenzunterricht statt, der Ganzttag ist geöffnet.

Bleiben Sie gesund und geben Sie gut Acht auf Ihre Familie.

Herzliche Grüße
Gabriele David